

Récord de los petroprecios; el WTI se colocó en 114.93 dpb (El Financiero 17/04/08)

Récord de los petroprecios; el WTI se colocó en 114.93 dpb (El Financiero 17/04/08)Efraín H. Mariano Jueves, 17 de abril de 2008 La cotización del petróleo alcanzó este miércoles brevemente la cima de los 115 dólares en el mercado de Nueva York, catapultado por la continua debilidad del dólar, así como por las inesperadas reducciones que registraron los inventarios de crudo y gasolina en los depósitos de la Unión Americana. El contrato del crudo West Texas Intermediate (WTI) para entrega en mayo, que alcanzó un precio sin precedentes en 115.07 dólares, cerró en un récord de 114.93 dólares, con una ganancia de 1.14 dólares o 1.1 por ciento. El precio del petróleo, que ha repuntado 4.2 por ciento en los primeros tres días de esta semana, se ubica 81 por ciento por encima de sus registros del mismo periodo de hace un año. Los participantes del mercado confirmaron que los precios del oro negro repuntaron por el continuo descenso del dólar, que está cerca de 1.60 por euro, y por la caída inesperada de los inventarios de crudo en Estados Unidos. El dólar cayó a un nuevo piso frente al euro, a 1.5979 unidades, a causa de un empuje inflacionario que aleja la posibilidad de una reducción en las tasas de interés europeas. El Departamento de Energía informó que las reservas de crudo bajaron 2.3 millones de barriles, a 313.7 millones, en la semana finalizada el 11 de abril, en contraste con los 1.8 millones de toneles estimados por los analistas.